

La cifra la dio a conocer el Banco Central

PIB regional en primer trimestre subió 1,9% comparado a igual periodo de 2023

● Además del turismo, también incidió positivamente la industria manufacturera química.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com

El lunes, el Banco Central dio a conocer los resultados del Producto Interno Bruto (PIB) regional, correspondientes al primer trimestre de 2024. De acuerdo con el informe, en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena hubo un incremento de 1,9% en comparación al mismo periodo del año anterior.

Al contraste, fue una cifra destacada por las autoridades, en consideración al -1,4% de 2023. Tal fue el optimismo que se habló de "recuperación económica".

Los principales sectores que influyeron en estos números azules fueron los servicios y la industria manufacturera, destacándose dentro de estas mismas el transporte y la industria química.

No obstante lo anterior, hubo una contracción del 0,7% en los hogares, incidido por un menor gasto de servicios, pero compensado por el consumo de bienes no durables (es decir, en palabras sencillas y a modo de ejemplo, las y los magallánicos salieron menos de sus casas, pero comieron más).

La secretaria regional ministerial (seremi) de Economía, Marlene España Riquelme, destacó que "uno de los factores clave que contribuyó a este desempeño fue la revitalización del turismo durante la temporada estival. Magallanes lideró a nivel nacional con un aumento del 4% en el número de cruceros y recibió 76,537 pasajeros, fortaleciendo así el sector turístico regional. Además, las pernoctaciones en la región aumentaron significativamente en un 46% respecto al mismo trimestre del año anterior, según

datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE)".

Por su parte, el seremi de Hacienda, Álvaro Vargas, subrayó: "En general, lo que hemos visto históricamente es que a las regiones les cuesta recuperarse un poco más que los indicadores a nivel central, pero ya comenzamos el proceso de reactivación económica principalmente impulsado por los servicios asociados al turismo: tuvimos un mejoramiento de las pernoctaciones en enero, febrero y marzo, y también algunos indicadores de manufactura asociados a algunos sectores de pesca. Así que son buenas noticias para la reactivación económica y para seguir controlados los indicadores".

Desde la Seremi de Economía añadieron, dentro de las noticias positivas, que la inversión pública y privada en Magallanes llegó al 47,6% de lo planificado



DIEGO BRAVO

El turismo en la región fue relevante para los auspiciosos números.

para este año. "Con la continua ejecución de proyectos de inversión y el repunte en

sectores clave como el turismo y la manufactura, la región parece encamina-

da hacia una recuperación sostenida en los próximos trimestres", resaltaron.